

気管支ぜんそく

ぜんそくはあらゆる年齢の人に起りますが、その三〇％は一〇才以下の子供だといわれています。子どもの気管支ぜんそくの原因は、主に遺伝的の体質と考えられますが、空気中のチリやゴミを吸っておることも多いのです。これは、なかなか治らないものですが、年齢が進むにつれてほとんどは自然に治るようです。原因がよくわからないため治療はむづかしいのですが、一般的な予防法としては、ふだんから乾布まきつ、冷水まきつなどをして皮膚をきたえておくことで、それから、発作は夜

健康と入浴

仕事に疲れてはいるお風呂、たまの休みにつかる温泉……日本人はふる好きといわれていますが、この入浴は健康増進病氣治療に大変有効です。入浴は温熱効果によって血液の循環がよくなり筋肉がほぐれます。次に日本人は、一般に熱いお湯を好みますが、なるべく熱いお湯

北陸の旅

溝井一郎

山々に遮られたる吾が視野は越後路走る汽車に展げし海よりの風の強さに逆へて葉つややく保つ松並木
北陸の夜汽車に仰ぐ海の上の星の光も遠き思ひす
西空に残照いまだ明るけど海黒くどろろきにけり
残照の中に稜線くつきりと佐渡の島山あらはれにけり

冬 関根 栢泉

幾起伏のこして雪の野となれり老の足こきざみとなる道凍ててもめぐとに戻る夜更けの月さむし先生の顔童画となりぬ冬の壁櫃の寒の冬にのこりて里日和北斗の真下春立夜となりぬ小吹雪やおのくほどの老なりし

寿

お誕生おめでとう

ごさいます

(一月分の出生届書から)

はさげ、とくに老人な いように。またふるかどは三十八度ぐらいのぬるいお湯にはいるのをしなさい。冬などがいいでしょう。脱衣室を暖かくしてお前、食後をさけ、お酒を飲んだときは入らな

泉郷たばこ収納所の収納実績

区	人員	検定反別	量	目	総賠償金	10a 当り	
						kg 当り	金額
小高 1区	18	406.8	9,148.5	kg	4,969,280	543	122,155
川 2区	18	366.7	8,511.5	kg	4,252,315	500	115,962
川 1区	55	1,352.4	28,462.5	kg	14,665,845	515	108,443
川 2区	28	655.7	14,334.5	kg	7,576,395	529	115,547
蒜 生	15	346.7	7,326.5	kg	3,719,270	508	107,276
中 寺	17	336.4	5,748.5	kg	2,643,745	460	78,589
岩 法	48	850.6	14,858.5	kg	7,187,820	484	84,503
竜 崎	31	624.8	12,223.5	kg	5,578,855	456	89,290
計	230	4,940.1	100,614.0	kg	50,593,525	503	102,414
(昨年度)	235	4,874.5	98,863.0	kg	51,145,365	517	104,924
4 1 比較	△5	+65.6	+1,751	kg	△ 551,840	△14	△2,510

- 南須釜 小山林 敬治 敬主 フミの夫
- 北須釜 宗形 伝蔵 将英 養父 母
- 真野目 ユウヲ 幸吉 養母
- 矢吹 トミヲ 春雄 養母
- 大野 圭之助 辰雄
- 渡辺 綱之助 哲夫
- 瀬谷 サタ子 裕夫
- 関根 光雄 六養父

逝去お悔み申し上げます

(一月分の死亡届書から)

- 部 落 死亡者氏名 世帯主名 続柄
- 川 辺 矢部クニ 宗郎 母
- 坂本 ケサ 佐市
- 矢部 庄之助 社司 父
- 添田 アサ 美喜雄 祖母
- 車田 仲藏 勝美 養父

川辺郵便局より 御知らせ

次の方々宅に電話が入りました。
福島 エンヤ (小高)151番
石井 貞二 (狸穴)154番 公衆電話
次の方は番号が変更になりました。
本田 鶴一 (旧)1651-(新)152番
吉田 三郎 (旧)1625-(新)153番
塩沢 直利 (旧)3105-(新)155番

真野目さん寒いところ 御苦労さんでした

玉川村大字山新田字 寒い中をコッ／＼と川平二八番地真野目光蔵さん(七十六才)は 人へ道路の手入をする老体にかゝらず一月 ことばなか／＼できない一日より約半月にわたる ことばなか／＼できないあると近く大越村長が 四辻開拓道路の手入 表彰する予定であります。 して下さいました。

先月の日誌より

- 一〇 選挙管理委員会
- 一五 成人式 公民館
- 一六 月例監査
- 一九 農業委員会本庁 第一回臨時村議
- 二二 学校敷地買収委員会
- 二六 農業基本調査説明会(西部地区)
- 二九 土地改良区理事
- 三二 農家皆さん煙草取引が終ると又田畑に出るようになります。今のうちに今年度の計画をたてましょう。

編集後記

農業構造改善事業も盛んに工事が進んでおり中地区も北須釜地区も一変して大きな田畑が次々と生れてい

児童を交通事故から守ろう

一月一八日より西部地区のたばこ納付が開 始され二月九日に全部 終了しましたが、その 成績は前記のとおりと なりまして、

- 一〇 選挙管理委員会
- 一五 成人式 公民館
- 一六 月例監査
- 一九 農業委員会本庁 第一回臨時村議
- 二二 学校敷地買収委員会
- 二六 農業基本調査説明会(西部地区)
- 二九 土地改良区理事
- 三二 農家皆さん煙草取引が終ると又田畑に出るようになります。今のうちに今年度の計画をたてましょう。